
Tagesordnungsvorschlag:
TOP01: Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden
TOP02: Wahl des Versammlungsleiters
TOP03: Wahl des Protokollführers
TOP04: Feststellung der satzungsgemäßen Einladung
TOP05: Feststellung der Beschlussfähigkeit
TOP06: Beschluss der Tagesordnung
TOP07: Beschluss über die Zulassung von Gästen
TOP08: Beschluss über die Zulassung von Audio- und Videoaufnahmen
TOP09: Bericht des Kreiskassierers: Aktuelle Kennzahlen
TOP10: Veröffentlichung von Umlaufbeschlüssen
TOP11: Beschluss zur Einberufung einer Mitgliederversammlung
TOP12: Anträge an den Regionalvorstand
TOP13: Sonstiges und Schließen der Versammlung

Protokoll:
TOP01: Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden
* Beginn:19.37
* Vorstände anwesend: Matthias, Martin, Chris, Nino
* Marcel hat per Mail angekündigt sich zu verspäten

TOP02: Wahl des Versammlungsleiters
*Matthias wird vorgeschlagen und von den vier anwesenden Vorständen einstimmig gewählt

TOP03: Wahl des Protokollführers
* Chris wird vorgeschlagen
* Chris wird von den vier anwesenden als Protkollführer gewählt
* Er wird von Nino unterstützt

TOP04: Feststellung der satzungsgemäßen Einladung
* Veröffentlicht auf: Wiki, Blog, ML, Termin-Kalender und persönlich als Mail an die Vorstände
* Die satzungsgemäße Einladung wird festgestellt

TOP05: Feststellung der Beschlussfähigkeit
* vier von fünf Vorständen erschienen und damit beschlussfähig

TOP06: Beschluss der Tagesordnung
* einstimmig angenommen

TOP07: Beschluss über die Zulassung von Gästen
* einstimmig von den vier Anwesenden angenommen

TOP08: Beschluss über die Zulassung von Audio- und Videoaufnahmen
* aus technischen Gründen ist der Mumble Stream nicht vorhanden
* einstimmig angenommen

TOP09: Bericht des Kreiskassierers: Aktuelle Kennzahlen
* Barkasse : 16€
* Bank Konto: 520,97€
* Rücklagenkonto: 1385,59 

* Offizielle Mitgliederzahl: etwa 137
* Martin merkt an das wir erst seit 6 Monaten keine aktuelle Mitgleiderdaten erhalten haben
* 3,50€ sind aus der Barkasse für Briefumschläge aufgewendet worden und müssen noch verbucht 
werden



TOP10: Veröffentlichung von Umlaufbeschlüssen
*alle sind im Wiki einsehbar unter: http://wiki.piratenbrandenburg.de/S
%C3%BCdbrandenburg/Umlaufbeschluss

TOP11: Beschluss zur Einberufung einer Mitgliederversammlung
* 30.06 ab 10 Uhr Akkredetierung, Beginn ab 11 Uhr
* Ort: Hotel Lido, Senftenberg
* einstimmig angenommen
:* Matthias informiert morgen früh das Hotel Lido, dass der Termin feststeht
:*Christian schickt die Mails auf die Brandenburger und Südbrandenburger Liste
:* Nino informiert die AG Technik (Mikrofone, Boxen, WLAN...)
:* Entwurf über den Brief an die Mitglieder hat Martin den Vorstandsmitgliedern per Mail zukommen 
lassen
:* Martin druckt morgen die Briefe

TOP12: Anträge an den Regionalvorstand

Antrag von Clara, eingegangen 04.06.12 18:41:

Der Twitter-Account des Regionalverbandes wird - der Absprache von der
[http://wiki.piratenbrandenburg.de/S%C3%BCdbrandenburg/Treffen/2012-01-14"Tutta
Forza"] folgend - unverzüglich von @Piraten_Cottbus in @PIRATEN_SUEDBB
(oder einen ähnlichen passenden Namen) umbenannt.

Die Twitter-Verantwortliche wird angehalten diesen Beschluss so schnell
wie möglich umzusetzen. Außerdem wird sie angehalten, den regionalen
Charakter des RV auch in ihren Tweets zu erkennbar zu machen.

Begründung:
Ich halte es für unhaltbar, dass immer noch, fast ein Jahr nach der
Gründung des RV, unter Piraten_Cottbus getwittert wird. Dies erweckt den
Anschein, der Regionalverband würde sich ausschließlich mit Cottbus
beschäftigen. Außerdem beginnen die Tweets, die über Stammtische und
Treffen berrichten in der Regel mit: #Piraten_Cottbus... Dies verstärkt
den Eindruck, dass es sich ausschließlich um Veranstaltungen der
Cottbuser Piraten und deren Twitter-Account handelt. Dies halte ich in
einem Regionalverband für untragbar.

* 20:02 Marcel ist eingetroffen
* Der Antrag wird einstimmig (nun vom gesamten Vorstand) angenommen

* Birgitta merkt in diesem Zusammenhang an, dass sie von dem Amt als Twitter- Verantwortliche mit 
sofortiger Wirkung zurück tritt
* Chris übernimmt die Fortführung bis zur Mitgliederversammlung

Antrag:
Das Blog des RV Süd cottbus.piratenbrandenburg.de zieht auf sued.piratenbrandenburg.de um. Die 
bisherige Subdomain soll auf die neue weiterleiten.

Begründung:
Da der KV Cottbus seit einem Jahr nicht mehr existiert soll die Domain umgeleitet werden.

* Der Antrag wird vom Vorstand einstimmig angenommen.

TOP13: Sonstiges und Schließen der Versammlung

http://wiki.piratenbrandenburg.de/S%C3%BCdbrandenburg/Umlaufbeschluss
http://wiki.piratenbrandenburg.de/S%C3%BCdbrandenburg/Umlaufbeschluss
http://wiki.piratenbrandenburg.de/S%C3%BCdbrandenburg/Treffen/2012-01-14


* Matthias schließt die Sitzung um 20:20

Nach Schließung der Sitzung wird dem Vorsitzenden ein Ständchen gesungen ^^


